



Elodie & Anthony

Spectacle Flamenco

Elodie Rodriguez et Anthony Molins ont créé une partition haute en émotions musicales mêlant la passion des voix, le rythme des percussions des zapateados, la gestuelle corporelle... Mettant ainsi en scène un spectacle d'une grande originalité, offrant un éventail d'interprétations, différents styles musicaux, adaptant une touche personnelle mêlant Flamenco, Buleria, Edith Piaf, Carmen, et variétés internationales.



Mixant contemporain et tradition, leur nouveau spectacle vous transportera dans un tourbillon de féerie, vous entraînant à découvrir une œuvre, une création unique avec ce duo Elodie Rodriguez et Antonio Molins. Un nouvel album ainsi qu'un clip vidéo sortiront en septembre 2023.



Medley de leur prestations sur



Remise de médaille par son ALTESSE SERENISSIME STEPHANIE DE MONACO au chanteur ANTHONY MOLINS



Orchestre des Carabiniers du PRINCE ALBERT de MONACO

Après une tournée remarquable en France (Espace Léo Ferré de Monaco, Château de Castries, Arènes de Nîmes...) et en Espagne, Elodie Rodriguez et Anthony Molins, accompagnés par le célèbre orchestre des Carabiniers du Prince de Monaco, sous la présidence de son Altesse Sérénissime LE PRINCE ALBERT DE MONACO, ont proposé une excellente interprétation, rare et unique au monde.

C'est au théâtre monumental de Madrid, toujours sous la baguette de l'orchestre des Carabiniers du Prince que les deux artistes ont eu le grand honneur d'être accompagnés par l'orchestre de la Garde de sa Majesté le roi d'Espagne, sous le haut patronage de son Altesse Royale JUAN CARLOS.

Au Palais des Congrès de Béziers, ils ont encore démontré la qualité de leur Art avec l'orchestre des Parachutistes de l'Armée Française, et à Toulouse, à la Halle aux Grains avec l'orchestre de l'Armée Française et de l'orchestre Royal Britannique.

Elodie Rodriguez est danseuse, professeure de Flamenco (ayant sa propre école de danse dans l'Hérault) ainsi que chanteuse. Chorégraphe également, elle vous éblouira par ses chorégraphies, et vous fera vivre à travers elle le Flamenco, l'Âme de l'Andalousie. De plus son sens artistique, sa sensibilité font que la Musique qu'elle interprète prend possession de son corps, de son âme, de son être et elle devient elle-même musique.



La voix d'Anthony Molins est à couper le souffle. Son timbre latin et sa voix puissante et exceptionnelle subliment sur scène son répertoire riche et varié, faisant frissonner le public. Son interprétation rare et unique de la chanson traditionnelle espagnole fait de lui l'ambassadeur de la Copla en France et membre d'honneur de l'orchestre des carabiniers du Prince Albert de Monaco. Il a actuellement déjà 25 albums à son actif.